

Ressort: Technik

## Identitätsdiebstahl im Internet: Datenschutzbeauftragter will mehr Schutz

Hamburg, 18.06.2016, 12:25 Uhr

**GDN** - Der Hamburgische Datenschutzbeauftragte Johannes Caspar fordert einen besseren Schutz der Nutzer vor Identitätsdiebstahl im Internet. Er will, dass solche Fälle künftig als Straftat verfolgt werden: "Es gibt immer wieder Probleme mit falschen Identitäten, und es werden immer wieder Facebook-Konten unter fremder Identität eröffnet", sagte Caspar dem "Tagesspiegel am Sonntag".

Dem "Sicherheitsindex" der Initiative "Deutschland sicher im Netz" (DSIN) zufolge ist die Zahl der sicherheitsrelevanten Vorfälle im digitalen Alltag wie Computerviren, Identitätsdiebstahl, Phishing und Datenmissbrauch zuletzt zurückgegangen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74094/identitaetsdiebstahl-im-internet-datenschutzbeauftragter-will-mehr-schutz.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619